

# “Para superar las grandes problemáticas de nuestra comuna se necesita convocar”

## ¿Quién es Carlo Campano?

“Soy un ciudadano nacido y criado en Talca, esposo y padre de dos hijos, profesor de Educación Diferencial, Magíster en Gestión de Calidad, con toda una vida de trabajo en educación y en el servicio público, actualmente, jefe de Educación del MINEDUC en la región del Maule”.



## ¿Qué lo motiva a querer liderar los destinos de la comuna?

“Me moviliza la necesidad que compartimos con miles de talquinos y talquinas de realizar mejoras profundas en diversos ámbitos de la vida en nuestra ciudad, porque nos aquejan problemas serios en seguridad, en movilidad urbana, en conectividad vial, en atención de salud, calidad de la educación pública, infraestructura patrimonial, en limpieza y medioambientes, entre otros”.

## ¿Cuál es su análisis de la gestión municipal actual?

“Mi diagnóstico no es otro que el de una gestión deficiente. Y eso no lo digo yo, si no los datos. El más decidor de todos es el último estudio sobre índices de calidad de vida de la Pontificia Universidad Católica del año 2022, el cual establece que Talca es una de las 4 ciudades del país que no solo no han avanzado en su calidad de vida, si no que la han disminuido de

manera crítica, pasando de nivel medio alto a nivel medio bajo en un par de años. Es decir, vivimos en la ilusión de fiestas televisadas o de nuevos centros comerciales, pero basta con recorrer cualquier barrio profundo de la ciudad para encontrarnos con claros retrocesos”.

## ¿Cuál es su idea de gestión para la comuna?

“Lo primero es ver toda la gestión comunal de una manera orgánica, donde todas las dimensiones deben abordarse y desarrollarse de manera articulada, pues todo está relacionado. Por ejemplo, no podemos pensar en mayor seguridad si no tenemos elementos

básicos de infraestructura pública, como es tener suficientes luminarias en nuestras calles o mejorar la pésima movilidad urbana. Si el solo hecho de salir a caminar supone todo un desafío por las innumerables veredas en mal estado”.

## ¿Nos puede plantear algunas de sus propuestas concretas en áreas específicas?

“Si, claro, en seguridad:

- Desarrollar un plan de implementación y recuperación de luminarias
- Duplicar los vehículos de vigilancia desconcentrando su acción en los diversos territorios, transformando las actuales oficinas de seguridad en cuarteles

con capacidad operativa.

- Mejorar el perfil de ingreso y los conocimientos del personal de seguridad.
- Implementar una flota de drones de vigilancia nocturna.

En movilidad urbana:

- Plan de construcción y recuperación de calles y veredas.
- Inversión para conexiones viales como pasos sobre y bajo nivel.
- Implementación de calles reversibles, es decir, que cambien su dirección según horarios punta.
- Incorporación de medios diversos de desplazamiento que transformen a Talca en una ciudad intermodal, con buses, scooter y bicicletas públicas, interactuando de forma articulada con un proyecto ambicioso que es avanzar en la implementación de un tren de superficie para la ciudad”.

## ¿Por qué la gente debería votar por usted en las primarias del 09 de junio?

“Porque tengo la experiencia de trabajar bajo modelos de gestión estratégica, con rigurosidad, consistencia y equidad territorial.

Porque comprendo que para superar las grandes problemáticas de nuestra comuna, se necesita convocar y articular esfuerzos públicos, privados, de la academia y de las organizaciones sociales.

Y, por último, porque en un eventual enfrentamiento electoral con el actual alcalde, creo ser quien puedo congrega los mayores y más diversos apoyos ciudadanos, que nos permitan alcanzar el triunfo en octubre próximo”.